

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 25/FEBRERO/2015

Sin cambios, la calificación soberana de México: Fitch

DARIO CELIS: Fitch Ratings dejó sin cambios la calificación soberana de México que actualmente está en BBB+, debido a la estabilidad que observa en la economía.

La agencia calificadora indicó que las calificaciones de México están respaldadas por sus políticas económicas disciplinadas, su estabilidad macroeconómica establecida y sus desequilibrios bajos, así como un sector bancario bien capitalizado.